



CONFLICTO SIGUE:

Profesores no llegan a acuerdo y el paro continúa

Docentes todavía no logran solucionar la problemática por la deuda previsional y marcharon para manifestar su descontento.

Desde el jueves 26 se encendían las alarmas por un paro indefinido del Colegio de Profesores de La Serena, las deudas previsionales analizadas en la asamblea realizada ese día no hallaban respuesta en los contactos con la Corporación Gabriel González Videla.

En un intento de evitar la movilización de los docentes, la Corporación municipal llamó a una reunión con el gremio educacional, la cual contó con la presencia de la presidenta comunal del Colegio de Profesores, Rosa Castex.

En primera instancia, la presidenta del gremio señaló haber concluido las casi dos horas de reunión con un balance positivo, esto por el compromiso de la Corporación de pagar lo adeudado por los meses de julio y agosto del presente año. De esta manera, la representante de los docentes dio aviso de una asamblea con las bases para el día martes 1 de octubre para democratizar los resultados mencionados y conversar la resolución del petitorio.

ASAMBLEA DE PROFESORES TERMINA EN LA CALLE

La cita entre dirigentes y bases del gremio docente se realizó en horas de la mañana de este martes en el Colegio de Profesores y en el Teatro Municipal, pero lejos de ser una jornada resolutoria, terminó por convertirse en una marcha de cientos de profesoras y profesores.

Durante la movilización, que ocupó por varios minutos las calles de Avenida Francisco De Aguirre para luego dirigirse a las dependencias de la Corporación Municipal, consultamos a profesoras sobre la situación



que llevó a la manifestación.

Claudia Alfaro, profesora de diferencial y delegada del Colegio Javiera Carrera, de La Serena, nos comentó que la deuda que tiene la corporación con los profesores está lejos de ser pagada con el monto correspondiente a dos meses. «La Corporación Gabriel González Videla, a cargo del alcalde Roberto Jacob, nos tiene una deuda de previsión de más de 5 mil millones de pesos, solamente a las educadoras diferenciales que trabajamos en los programas de integración, sin contar las deudas que tenemos con Fonasa, las isapres, con los seguros, con la Coopeuch y con la Caja Los Andes».

Tanto Claudia, como Belén y Valeria, también profesoras de educación diferencial, mencionan que la corporación habría acordado el pago total de las deudas correspondientes a los años 2023 y 2024 para septiembre del presente año, situación que, a palabras de la docente, no se ha cumplido. «La corporación dice que prácticamente tenemos que agradecer que nos están pagando 2023 y 2024, pero la verdad es que no está pagada y no

tenemos que agradecer nada, es nuestro derecho», nos dice Belén, profesora de educación diferencial.

¿EL PAGO ESTÁ O NO REALIZADO?

Tras la manifestación y mientras los representantes del Colegio de Profesores definían los días venideros del paro indefinido, consultamos a la presidenta comunal del gremio, Rosa Castex, sobre la deuda de 2023 y 2024, que estarían impagas según declaración de las bases.

Ante esto, la presidenta comunal confirmó que la Corporación ya había efectuado los pagos mencionados, por lo que era cosa de tiempo para que se vieran reflejados en el sistema previsional. Además aseguró que ante casos particulares de docentes que no cuenten dichas provisiones pagadas, tendrán que acercarse individualmente a la Corporación a regularizar su situación.

Funeraria

Patricio Calderón

Renacer San Luis

Desde 1982

En la experiencia esta la diferencia

Atención especial a pensionados IPS, AFP, Cías. de seguros

Servicio completo sin costo para la familia

Una valiosa ayuda en un momento difícil

Avenida Alessandri 784 | Coquimbo

Fono: 992319988 | Whatsapp: +569 61391520

Fijo: 512 - 318955 | mail: jcalderonpino@hotmail.com

Funeraria San Luis & Renacer de Coquimbo